



町章デザイン決定

配置し、日常の授業改善により基礎、基本の確実な定着に努めます。

2、学校、地域、行政が連携、協力して地域人材等を活用し、開かれた学校づくりに努めます。

3、外国语に慣れ親しむと共にコミュニケーションの能力を高めるため、幼稚園、小学校、中学校に外国语（英語）指導員を派遣いたします。

4、情報化教育のより一層の推進を図るため、小、中学校にコンピュータ指導補助員を派遣し、児童生徒のコンピュータ操作、活用能力の向上に努めます。

5、具志頭小学校や白川小学校の校舎等の老朽化に伴い、旧町村の整備計画などの答申を基本に、八重瀬町学校施設整備検討委員会を立ち上げ、計画的に校舎建設整備を推進しています。

生涯学習につきましては、まず第一に生涯学習のニーズは人々の日常の身近な生活の場として理解が得られ求められている。このようなかつある学習意欲に応えるべき学習機会を様々な年齢層の人が自由に交流し、多様に地域全体の学習環境を整えることにより学習雰囲気づくりは欠かせないところあります。よって、その目的を達成するためには「多様化、高齢化する学習ニーズへの対応」と「組織運営の活性化」を目標に、関係組織、団体及び個々を対象にした講演、講座、サークル、教室等の事業を工夫改善をしつつ、地域住民の要望等を可能な限り取り入れて推進していきます。

スポーツ、社会体育振興につきましては、すべての人がそれぞれの体力や年齢に応じて気軽にスポーツに親しむことのできる魅力的なスポーツ環境づくりに努め、豊かで活力ある生涯スポーツ振興を推進いたします。本年度は、各種スポーツ教室、大会の継続実施をはじめ総合型地域スポーツクラブ育成推進事業をより充実した健康体力づくり、生涯スポーツへと展開していきます。

文化財、文化振興につきましては、長い歴史の中で創り上げられた民族文化の遺産であり、文化創造の原点であります。先人達が残した文化を正しく継承し活用していくことは、私達に課されます。

少子高齢化の到来、高度情報化や国際化の進展、厳しい経済情勢等の変化の中でも、中央集権体制から地方分権の住民型社会へと國、地方・行政と住民の新たな関係の構築が求められています。

主性、自立性を高めていくことで、住民分権の推進は、地方自治体の自

生涯学習につきましては、まず第一に生涯学習のニーズは人々の日常の身近な生活の場として理解が得られ求められている。このようなかつある学習意欲に応えるべき学習機会を様々な年齢層の人が自由に交流し、多様に地域全体の学習環境を整えることにより学習雰囲気づくりは欠かせないところあります。よって、その目的を達成するためには「多様化、高齢化する学習ニーズへの対応」と「組織運営の活性化」を目標に、関係組織、団体及び個々を対象にした講演、講座、サークル、教室等の事業を工夫改善をしつつ、地域住民の要望等を可能な限り取り入れて推進していきます。

また、将来にわたる国内、国際交流の進展を踏まえ、地域特性を活かした交流の活性化による対外的に開かれたまちづくりを推進いたします。昨年、高知県香南市との姉妹都市提携盟約調印、防災応援協定調印式も終え、これからは、これまで以上に姉妹都市として産業、教育、文化の交流を積極的に推進していきたいと思います。

民と行政が役割と責任を明確にしながら協働社会の実現に努めなければなりません。

行政の主役は住民であり、住民の立場に立つて行政を運営することは言うまでもありません。住民が納得する行政、まちづくりを推進するには行政の政策形成、実施、評価において、住民その他多様な主体の参加協力が不可欠です。住民と行政が協働により行政運営を推進するためには積極的に情報を公開し、情報の共有化を図り行政の公平性、透明性を確保した上でまちづくりを推進していきます。

広報・公聴活動については、町広報誌「広報やえせ」の発刊やホームページから、町の話題や行政の動き、各種団体からのお知らせなどの情報を広く町民に発進していきます。また、広報誌については、自主財源の確保の一環と町内事業所の活性化を目的に一般の事業所から広告を募り広告掲載を行っています。必要な情報につきまして



富盛エイサー

6 個性ある住民主役の協働のまちづくり

主性、自立性を高めていくことで、住民分権の推進は、地方自治体の自

は町民との共有化を図り、町民が行政へ参加できる協働の体制づくりの一端を担つていきたいと考えています。

・コミュニティ助成事業について

本町には33の自治会があり、それぞれ地域の特性を活かしたコミュニティ活動が展開されています。特に、各自会集会所を拠点に自治組織の行事や、老人会、婦人会、子ども会などの各種団体の活動が行われており、自治集会所の果たす役割は極めて大きいものとなつております。この活動拠点である自治集会所の老朽化などによる再整備の課題も多々あり、そのことについても住民が一体となつて、その必要性や施設規模、予算等を考慮し検討するこどが必要となつております。

7 効率的な行財政基盤を確立するまちづくり

況については各自治会も同様で、その施設整備に係る費用を地元が全額負担することは非常に厳しい状況と考えます。そのため、本町では地域の方々と慎重に議論を重ね、施設整備の規模等や補助事業の導入、町補助金のあり方などについて検討しているところであります。



やえせ桜まつり

行政改革につきましては、地方自治体が早急に取り組まなければならぬ最も重要な政策課題であります。本町の財政状況は、国の三位一体の改革による地方交付税削減や景気の低迷により地方税収入の増が期待できない状況及び合併前から継続している区画整理事業、農漁業集落排水事業、公園整備事業など多額の対応費を要する大型公共事業を行つており、今後ますます厳しくなることが予想されます。また、地方分権の時代を迎え、今後も国や県から権限委譲が行われ徹底した行政改革をしなければ、この難局を乗り切ることは困難な状況であります。本町は、

行政改革につきましては、地方自治体が早急に取り組まなければならぬ最も重要な政策課題であります。本町の財政状況は、国の三位一体の改革による地方交付税削減や景気の低迷により地方税収入の増が期待できない状況及び合併前から継続している区画整理事業、農漁業集落排水事業、公園整備事業など多額の対応費を要する大型公共事業を行つており、今後ますます厳しくなることが予想されます。また、地方分権の時代を迎え、今後も国や県から権限委譲が行われ徹底した行政改革をしなければ、この難局を乗り切ることは困難な状況であります。本町は、



具志頭城址から望む海岸

の御理解と御協力をお願いするものであります。

特に、旧町村から継続事業である都

市公園整備事業や土地区画整理事業並びに農業集落排水整備事業等多くの大型事業の執行や教育環境の整備、新庁舎建設等の新規事業の導入など、数多くの事業が予定されていることや年々増加する国民健康保険事業、老人医療費、介護保険事業費などへの財源の繰り出し、さらには公債費の増加など、急激に増え続ける財政需要に歯止めをかけ、健全での確な財政運営を確立することが急務となつております。そのためには、自主財源の根幹である地方税の収納率の向上や使用料、手数料の的確な確保などに最大限の努力を行い、歳出にあたつては、まず、投資的経費の抑制や財源を見合わせた計画的な執行を図り、さらに人件費等の経常経費の節減を断行しつつ、事務の合理化と財源の効率的配分に務めなければなりません。

以上のことから、本年度は、今後の八重瀬町の健全な財政運営の確立を図つていただきたいと考えています。以上、施策及び主要事業について、ご説明申し上げましたが、厳しい財政状況のなか、行財政改革を着実に進め、財政健全化に努力し、町民、行政が一体となり新しい八重瀬町のまちづくりに邁進していく所存でございます。

行政改革の最大の目的は、町民の暮らしを守り、町民福祉の向上を図るために行政サービスを低下させることがないよう町財政を健全化し、自立かつ持続性のある自治体をつくることであります。そのためには、全職員が危機感をもつて、計画性のある行財政改革を着実に実行することが求められます。議会の皆様をはじめ、町民各位

議員各位並びに町民の皆様のご理解、ご協力を心からお願い申し上げ、平成19年度の施政方針とさせていただきま